
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Peer-Berater:innen 

Für die Beratungsstelle: Gemeinsam gegen Gewalt! 

Wir suchen Menschen mit Beeinträchtigung, 

die selbst Gewalt erlebt haben. 

Die Lebenshilfe Berlin 

Die Lebenshilfe Berlin unterstützt Menschen mit Beeinträchtigung.  

Alle Menschen sind willkommen. 

Jeder soll mitmachen können.  

Jeder soll dabei sein können. 

Möchten Sie Menschen mit Beeinträchtigung unterstützen?  

Dann sind Sie bei uns richtig!  

Unterstützen Sie uns.  

Die Beratungs-Stelle: Gemeinsam gegen Gewalt! 

Wir beraten Menschen mit Beeinträchtigung, 

wenn sie Gewalt erlebt haben. 

Die Menschen können darüber sprechen. 

Wir überlegen zusammen, was wir dagegen tun können.  

Was sind Peer-Berater:innen? 

Das Wort Peer ist Englisch. 



Es wird so gesprochen: Pier. 

Es bedeutet: zwei Menschen sind gleich oder ähnlich. 

Ähnliche Menschen können gut auf Augenhöhe beraten.  

Die Arbeit als Peer-Berater:in 

Zuerst lernen Sie bei uns, 

wie Sie andere zum Thema Gewalt beraten können. 

Dafür machen Sie eine Schulung. 

Dann beraten Sie Menschen mit Beeinträchtigung zum Thema Gewalt. 

Sie arbeiten in einer kleinen Gruppe. 

In der Gruppe arbeiten Berater:innen mit und ohne Beeinträchtigung. 

Sie stellen die Beratungs-Stelle und Ihre Arbeit vor.  

Zum Beispiel in einer Wohn-Gemeinschaft. 

Sie arbeiten 20 Stunden in der Woche. 

Sie haben 30 Urlaubs-Tage im Jahr. 

Sie bekommen Weiter-Bildungen. 

Wir unterstützen Sie bei Ihrer Arbeit.  

Das müssen Sie gut können 

Sie können spüren, wenn es Menschen gut oder schlecht geht. 

Sie können gut zuhören. 

Sie können andere Menschen gut unterstützen. 

Das verdienen Sie 

Sie verdienen 1.360 Euro brutto im Monat. 

Sie haben noch Fragen? 

Dann rufen Sie uns an: 

Tobias Callmeier, Telefon: 030 82 99 98 378 

Aroon Kisch, Telefon: 030 82 99 98 202 

Franziska Herms, Telefon: 030 82 99 98 611 

Das sollte in Ihrer Bewerbung sein: 

 Ihr Name 

 Ihre Telefon-Nummer oder E-Mail-Adresse 

 warum Sie Peer-Berater:in sein wollen  

 was Sie gut können 

 Ihren Lebens-Lauf 



 

Sie möchten sich bewerben? 

Schicken Sie uns eine E-Mail oder einen Brief. 

 

Bitte schicken Sie Ihre Bewerbung an: 

job-2119@lebenshilfe-berlin.mhmhr.com 

 

Oder per Post an: 

Lebenshilfe Berlin 

Tobias Callmeier 

Heinrich-Heine-Straße 15 

10179 Berlin 

 

Sie können sich bis zum 22.08.2021 bewerben. 

 

Wir freuen uns auf Sie! 

 

 




